

# Ngounié/Mouila/Passation de commandement à la gendarmerie Pierre Mvé Ndong désormais à la tête de la légion sud



Photo : Félicien Ndong

Poignée de main entre le commandant sortant, Norbert Madjoupa (à droite), et son successeur Pierre Ndong Mvé.



Photo : Félicien Ndong

Le lieutenant-colonel Norbert Madjoupa remettant le fanion au colonel Dieudonné Pongui...



Photo : Félicien Ndong

... et passant le témoin au nouveau commandant de légion sud de la gendarmerie.

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

La cérémonie, présidée par le colonel Dieudonné Pongui, a été rehaussée par la présence du gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Nzigou. Le nouveau commandant, Pierre Mvé Ndong, remplace à ce poste le lieutenant-colonel Norbert Madjoupa, promu à l'état major de Gros Bouquet à Libreville, comme chef d'état major adjoint de la gendarmerie départementale.

LA légion sud de gendarmerie départementale Ngounié-Nyanga a un nouveau chef à sa tête. Le chef d'escadron fraîchement débarqué, le commandant Pierre Mvé Ndong a pris ses nouvelles fonctions vendredi dernier à la place de fêtes



Photo : Félicien Ndong

Les officiels pendant la cérémonie.

de Mouila, succédant ainsi au lieutenant-colonel Norbert Madjoupa, promu chef d'état major adjoint de la gendarmerie départementale à Libreville (Gros-Bouquet). Réglée comme du papier à musique, la cérémonie de passation de commandement, présidée par le colonel Dieudonné Pongui, a obéi au rituel

qui la caractérise, en présence du gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Nzigou, du préfet de la Douya-Onoye, Albert Obame Menié, des élus locaux ainsi que des directeurs et chefs de services provinciaux. La symbolique de la passation de commandement, chez les forces de défense, commande que



Photo : Félicien Ndong

Le défilé après la cérémonie de passage de témoin.

le fanion, porté par un gendarme de rang, soit remis au chef d'état major qui préside la cérémonie par le commandant sortant. Ainsi, le lieutenant-colonel Norbert Madjoupa s'est plié à cette exigence. Avant qu'il ne soit transmis à son successeur Pierre Mvé Ndong, prenant par conséquent officielle-

ment les commandes de la légion sud. Le tout assorti de la formule consacrée demandant à tous les gendarmes de la légion sud Ngounié/Nyanga de reconnaître désormais en lui comme leur nouveau chef. La cérémonie s'est achevée par un défilé militaire rythmé par la fanfare de

la gendarmerie venue de Libreville, suivi, comme à l'accoutumée, d'un repas de corps à la caserne de gendarmerie de Mouila.

**Bio portrait**• Le chef d'escadron Pierre Mvé Ndong, âgé de 53 ans, est entré à la gendarmerie en 1990. Il sort des cours d'officier en 1997. Son premier poste de commandement est le peloton mobile de Mouila. Ensuite, il va servir à Tchibanga comme commandant de compagnie, avant d'exercer les mêmes fonctions à Libreville. Son parcours militaire sera couronné par des stages, notamment à Nanjing, en Chine, en 2006. Nanti de nombreux diplômes, il a occupé plusieurs postes de responsabilité. Le dernier étant commandant de légion mobile nord Ogooué-Ivindo/Woleu-N'tem à Makokou.

## Administration décentralisée/Agriculture

### Le nouveau délégué de l'Agasa dans ses fonctions



Photo : Félicien Ndong

Le délégué provincial de l'Agasa installé dans ses fonctions.

F.N.  
Mouila/Gabon

Hariel Hazoume Sessi a été officiellement présenté par le directeur général de l'Agence gabonaise de la sécurité alimentaire, Sylvain Patrick Onkoro.

LE nouveau délégué provincial de l'Agence gabonaise de la sécurité alimentaire (Agasa), Hariel Hazoume Sessi a pris officiellement ses fonctions

ciellement ses fonctions dernièrement, à la faveur d'une cérémonie d'installation supervisée par le directeur général, Sylvain Patrick Onkoro. L'événement a eu lieu en présence du préfet du département de la Douya-Onoye, Albert Aubame Menié, du chef de service de la province agricole, Suzanne Komba, ainsi que de la directrice de la Pêche et de l'Aquaculture, Judith Mauricette Moundounga.



Photo : Félicien Ndong

Sylvain Patrick Onkoro (3e à droite) et Hariel Hazoume (g), en compagnie des responsables locaux de la Pêche et de l'Agriculture.

Occasion pour le premier responsable de cette structure de rappeler au promu les missions qui lui sont assignées et la spécificité de la tâche qu'il est appelé à accomplir dans son domaine de compétence. Tout en l'assurant de son entière disponibilité, il l'a exhorté à davantage d'abnégation pour réaliser les résultats attendus, afin de garantir la sécurité alimentaire dans la province de la Ngounié, selon le vœu de la tutelle.

Cette structure découle de nouvelles réformes prises par le président de la République dans la mise en place du Plan stratégique Gabon émergent (PSGE). Le préfet de la Douya-Onoye, prenant à son tour la parole, s'est réjoui de l'installation de ce fonctionnaire, afin de mieux préserver la santé et la sécurité alimentaire de la population de l'ensemble de la province où il est appelé à exercer. Car a-t-il dit, sans



Photo : Félicien Ndong

Vue partielle des agents locaux de l'Agasa pendant la rencontre.

contrôle alimentaire, c'est la porte ouverte aux agissements de toute nature pouvant entraîner des désagréments au plan sanitaire chez les consommateurs que nous sommes tous. Hariel Hazoume Sessi a dit mesurer l'ampleur de la tâche qui lui incombe, remerciant les plus hautes autorités du pays, ainsi que sa hiérarchie, pour avoir porté leur choix sur sa modeste personne. C'est un nouveau

challenge qui s'ouvre à lui, et il a dit compter sur la collaboration de tous, pour relever le défi. En marge de cette cérémonie d'installation, une rencontre élargie aux collaborateurs a eu lieu à la direction régionale de l'Agriculture. Au cours de celle-ci, le directeur général de l'Agasa a présenté à l'ensemble des agents de cette structure régionale et provinciale le nouveau délégué provincial.